

Goblog

Melalui Upacara Bendera, Kodim 0104/Atim Bangkitkan Jiwa Patriotisme Prajurit

Kusdiyono - ACEHTIMUR.GOBLOG.CO.ID

Jan 24, 2022 - 18:07



Langsa - Guna menjunjung nilai patriotisme kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), Kodim 0104/Aceh Timur gelar upacara bendera rutin setiap hari senin yang bertempat di lapangan Makodim, Jalan Jenderal Ahmad Yani, Desa Payabujok Seulemak, Kecamatan Langsa Baro, Kota Langsa.

Langsa - Guna menjunjung nilai patriotisme kepada Negara Kesatuan Republik

Indonesia (NKRI), Kodim 0104/Aceh Timur gelar upacara bendera rutin setiap hari senin yang bertempat di lapangan Makodim, Jalan Jenderal Ahmad Yani, Desa Payabujok Seulemak, Kecamatan Langsa Baro, Kota Langsa, Senin (24-01-2022).

Upacara tersebut dipimpin langsung oleh Dandim 0104/Aceh Timur Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol, sedangkan Perwira Upacara dijabat oleh Kapten Inf M.Kaoy dan selaku Komandan Upacara Kapten Inf Hariono, yang diikuti oleh para Perwira Staf, Danramil serta Prajurit dan PNS Kodim 0104/Atim.

Usai pelaksanaan Upacara Kepada awak media Dandim 0104/Aceh Timur menyampaikan rasa terima kasihnya, atas motivasi yang bersinergi dari seluruh anggota, yang telah menanam nilai patriotisme pahlawan terdahulu, serta kesadaran yang tinggi untuk melaksanakan upacara bendera senin ini, berarti kita telah mewujudkan rasa terima kasih terhadap pahlawan yang telah gigih dalam memperebutkan NKRI dari tangan penjajah, “ungkapnya.

Dengan demikian rasa patriotisme harus selalu tertanam di dalam sanubari kita selaku warga negara Indonesia yang diaplikasikan dalam upacara bendera melalui penghormatan bendera merah putih tadi, “imbuhnya lagi.

Untuk itu saya tekankan, ketika lunturnya nilai patriotisme di dalam diri selaku Prajurit dan PNS TNI, itu kemungkinan disebabkan dari jarangya, bahkan tidak pernahnya dalam melaksanakan upacara bendera, baik hari senin maupun hari kebesaran Republik Indonesia lainnya, maka dari itu saya mengajak kepada seluruh Prajurit dan PNS Kodim 0104/Atim yang mulai melunturkan nilai tersebut agar direnungkan kembali untuk membangkitkannya, sehingga rasa patriotisme kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia yang sama-sama kita cintai dan banggakan ini tetap tertanam dan selalu berkibar di sanubari kita bersama, “pungkas perwira menengah berpangkat melati dua dipundak itu.